

Bericht des Bürgermeister im Gemeinderat am 23. Oktober 2019

Neubaugebiet

Die ersten Bauherren sind aktiv. Zwei Holzhäuser entstehen. Das erste Richtfest könnte bereits gefeiert werden. Auf zwei Grundstücken sind bereits die Pfähle gesetzt. Fast alle Grundstücke sind verkauft. Eine Vertragsunterzeichnung ist terminiert, eine andere wird vorbereitet. Offen sind noch drei Grundstücke: jeweils eins im Wohn-, Misch- und Gewerbegebiet. Straßen, Wege, Kanäle und Gräben werden demnächst abgenommen.

Anbau Kita

Im Anbau der Kita ist jetzt Leben drin. Einige Restarbeiten sind noch zu erledigen. Die Kita bekommt deutlich mehr Raum, und zwar für mehr als nur die zweite Krippengruppe. Die Mitarbeiter erhalten erstmals einen Besprechungs- und Ruheraum. Für Kinder, die mal aus der Gruppe raus müssen, steht jetzt ebenfalls ein kleiner Raum zur Verfügung. Die Solaranlage läuft, um Strom zu erzeugen, um damit die laufenden Kosten für die Kita zu senken.

Brücke Grüner Damm

Die große Lösung ist immer noch nicht vom Tisch. Der neue Mitarbeiter im Bauamt ist guten Mutes sogar noch eine große kostengünstigere Lösung entwickeln zu können.

Legionellenbekämpfung

Es gibt eine gute und eine schlechte Mitteilung: Die Mehrzweckhalle ist bei der letzten Beprobung als legionellenfrei eingestuft worden. Dagegen sind in den Kabinen, vor allem in der Spüle zur Schule hin, deutlich höhere Werte gemessen worden. Die Sanierung hat uns in diesem Jahr etwa 75.000 Euro gekostet. Mit den anderen Sanierungen der Vorjahre kommen wir so auf eine Ausgabe von mehr als 150.000 Euro. Vor allem bei den Kabinen an der Schule hätte sich mit dem Wissen von heute ein Neubau wahrscheinlich gelohnt.